

Barcelona, 24 de Octubre de 2016

Hola a todas y todos,

Con la presente carta queremos convocaros a la próxima Asamblea General Extraordinaria y Encuentro de VSF Justicia Alimentaria Global, que tendrá lugar los próximos días 26 y 27 de Noviembre en Barcelona.

Nos encontramos en un momento muy interesante para nuestra asociación. Siguiendo el mandato de la asamblea, y después del debate y reflexión llevado a cabo en la última asamblea celebrada en mayo, entramos en la fase final para la aprobación, si procede, de un nuevo nombre para VSF. Un hecho necesario desde hace tiempo, para adecuar el nombre a la actividad que llevamos a cabo actualmente.

También vamos a realizar elecciones para dos plazas vacantes en Junta Directiva: Tesorería y una Vocalía. Queremos animaros a presentar vuestra candidatura, contribuyendo así al relevo político y al buen funcionamiento de la asociación, a la vez que permitiéndoos conocer VSF desde otra interesante perspectiva.

Como sabéis, hace pocas semanas presentamos en Madrid nuestra nueva campaña “Dame Veneno”, una campaña contra la alimentación que nos enferma, y la Alianza por una Alimentación Saludable. Queremos que vosotras seáis de las primeras personas en conocerla y por eso vamos a dedicarle un espacio de formación.

Así mismo, siguiendo nuestra voluntad de comprender el territorio dónde realizamos las asambleas, vamos a visitar una experiencia local relacionada con la Soberanía Alimentaria. Por otro lado, hablaremos del trabajo que VSF hace en el Sur, a través de nuestras Coordinadoras Regionales y del voluntariado que ha visitado algunas experiencias este año. Lo haremos en un formato innovador, en pequeños grupos de trabajo para fomentar la interrelación.

Y finalmente habrá lugar para conocer algunas experiencias y metodologías destacables en cuanto al trabajo activista que se realiza en el departamento de Cooperación Norte. Compartir para aprender.

Adjuntamos el programa del fin de semana y os animamos a asistir a este enriquecedor espacio de formación, debate e intercambio. Para la Junta Directiva es muy importante la participación de todas vosotras. Esperamos veros en la asamblea.

Un fuerte abrazo de todas las personas que formamos la Junta Directiva.

Fdo.: Ester Comas i Argemí. Presidenta.

ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA

Con la finalidad de cubrir dos plazas vacantes, Tesorería y una Vocalía de la Junta Directiva, y de acuerdo con el artículo 18 de los Estatutos, la Presidenta de VSF convoca elecciones:

DÍA	26 de Noviembre de 2016
HORA	15:30h 1ª convocatoria // 16:00 h. 2ª convocatoria
LUGAR	Sala Mezanina (C/ Ramon y Cajal 2, Barcelona).
ORDEN DEL DÍA	<ul style="list-style-type: none">• Debate y aprobación, si procede, de un nuevo nombre para la asociación.• Presentación de candidaturas.• Elecciones.• Ruegos y Preguntas.

PRESENTACIÓN DE CANDIDATURAS: (ART 30) “Las candidaturas serán a título individual y serán presentadas, como mínimo, una semana antes de la celebración de la Asamblea General”.

Las candidaturas se presentarán **enviando un mensaje** a la dirección de correo electrónico: **administracion@vsf.org.es** a la atención de la Secretaria, o un fax al núm. 93 423 18 95, hasta el 18 de noviembre de 2016. Si necesitas más detalles del proceso de elecciones puedes pedir más información en la anterior dirección de correo. Las candidaturas podrán ser consultadas a partir de ese mismo día en: vsf.org.es/documentacion-asamblea-barcelona-2016

Asambleas

Todos los documentos **estarán disponibles en la web de VSF Justicia Alimentaria Global** a partir del 9 de noviembre de 2016 en: vsf.org.es/documentacion-asamblea-barcelona-2016

Las personas que **no tengan acceso a la web y deseen disponer de ellos** podrán solicitarlos llamando al tel. 934 237 031

Delegación de Voto: (ART 21) Para ejercer el derecho de voto por delegación se requiere que el o la representante presente una autorización por escrito del socio activo o de la socia activa que delega su voto, en la que se haga constar su intención de voto o manifieste autorizar a su representante para ejercer libremente este derecho. Dicha autorización deberá ir firmada y acompañada de copia de un documento legal que acredite la identidad del o de la autorizante. Esta documentación deberá ser presentada al Secretario o Secretaria de la Asamblea, al inicio de la misma. Una persona asistente a la Asamblea podrá traer como máximo 2 votos delegados en su persona.

Aprovechamos la ocasión para recordar que únicamente pueden hacer uso del derecho a voz y voto en la Asamblea, aquellas socias y socios que están al corriente del pago de sus cuotas. Este puede ser un buen momento para formalizar dicho pago si aún está pendiente.

ENCUENTRO DE VSF Justicia Alimentaria Global

Coincidiendo con la Asamblea General Extraordinaria se celebrará un encuentro de VSF durante los días 26 y 27 de noviembre, abierto a otros colectivos y a la sociedad civil, con el siguiente programa de actividades:

DÍA	Sábado 26 de Noviembre de 2016
10.00h	Formación de personas formadoras sobre la nueva campaña de VSF “Dame Veneno” . A cargo de Javier Guzmán, director de VSF, y Ferran García, coordinador de investigación y redes de VSF
12.15h	Estaciones “Conociendo a Sur” . En pequeños grupos de trabajo, tendremos la oportunidad de aprender y preguntar sobre la actividad de VSF en el Sur. Dinamizado por nuestras Coordinadoras Regionales y voluntariado que ha viajado este año.

DÍA	Domingo 27 de Noviembre de 2016
10.00h	Formación “Compañera a compañera” . Centrada en el trabajo que VSF hace en el Norte, visto desde diferentes ámbitos y contado por las mismas personas que lo protagonizan.
12.00h	Visita a una experiencia local relacionada con la Soberanía Alimentaria . Podremos conocer de cerca algunas experiencias de transformación artesana de productos situadas en el mismo barrio de Gracia.
14.30h	Despedida y almuerzo

INFORMACIÓN LOGÍSTICA

DÓNDE:

El sábado 26 nos encontraremos en la Sala Mezanina (C/ Ramón y Cajal, 2. Gràcia. Barcelona).

Para llegar: Metro más cercano, línea 3 verde, parada Fontana. Dirigíos a la calle Torrent de l'Olla por la calle Astúries y bajar por la izquierda hasta llegar a la calle Ramón y Cajal.

El domingo 27 nos reuniremos en la Sala de actos del Centro Cultural La Violeta de Gràcia (C/ Maspons 6, Barrio de Gracia. Barcelona).

Para llegar: Metro más cercano, línea 3, verde, parada Fontana. Al salir del metro bajar por la calle Gran de Gràcia hasta la calle Ros de Olano. Girar a la izquierda hasta la calle de Pere Serafí. Continuar bajando hasta llegar a la calle Maspons

En ambas salas tendremos preparado, a vuestra llegada, un pequeño desayuno con productos locales, de producción ecológica y de comercio justo.

ALOJAMIENTO:

Sant Jordi Hostels Gràcia

C/ Terol, 35 (Junto a Plaza Revolució de setembre de 1868).

Precio por persona/día 22,90 euros. El albergue dispone de un servicio de alquiler de toallas por 2 euros persona/día.

CÓMO LLEGAR:

Desde el aeropuerto del Prat en Barcelona: línea de metro L9 y en Zona Universitaria hacer transbordo a la L3, dirección Trinitat Nova, y bajar en la parada Fontana (aproximadamente 70 minutos). Os sirve para ambos trayectos el mismo billete de metro que compréis).

Desde la estación de tren Sants-Estació podéis coger la L3 del metro dirección Trinitat Nova, y bajar en la parada Fontana (aproximadamente 30 minutos).

Servicio de Guardería: Se ofrecerá este servicio. Solamente necesitamos que nos envíes la petición previa para organizarlo correctamente a la dirección: catalunya@vsf.org.es indicando edades de los niños y las horas en que vas a necesitar el servicio.

Confirmación de asistencia: antes del día 18 de noviembre. Para garantizarte el alojamiento, reserva de comidas y servicio de guardería, necesitamos que rellenes este formulario lo antes posible <https://goo.gl/forms/wiLbUy66bXrUQB53>

Más información:

Núria Bernat

692 931 439

catalunya@vsf.org.es

